



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Renouveau du Symposium des arts visuels de Saint-Joseph-du-Lac :
Faites place à l'Expo-Vente Verger des Arts, les 29 et 30 septembre 2018**

Saint-Joseph-du-Lac, le 13 septembre 2018 – Le maire de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx, est heureux d'annoncer la tenue de la toute première édition de l'Expo-Vente Verger des arts, qui se déroulera sous un grand chapiteau au parc Paul-Yvon-Lauzon, les 29 et 30 septembre prochains entre 10 h et 16 h.

Autrefois organisé sous forme de symposium, cet événement est destiné tant aux amateurs d'art qu'aux familles. Sous forme d'Expo-Vente, l'événement accueillera une vingtaine d'artistes et d'artisans qui démontreront en direct leur savoir-faire aux visiteurs.

« Les 10 années de succès du Symposium des arts visuels nous ont prouvé que le talent artistique joséphois est en plein essor. Afin de rendre l'art davantage accessible aux familles et aussi pour offrir aux artistes davantage de commodités, nous avons déplacé l'événement au parc Paul-Yvon-Lauzon. J'espère vous y voir en grand nombre! », mentionne le maire de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx.

L'événement aura lieu beau temps, mauvais temps.

— 30 —

Renseignements : Marie-Michelle Crevier
Responsable des communications
450 623-1072 poste 233
communication@sjdl.qc.ca